

La asistencia humanitaria 2.420 catres; 2.027 mantas; 3.325 lotes de alimentos, 3,325 kit de higiene personal y 560 kits para bebés, así como tiendas de campaña, lonas de plástico, mosquiteros, material de cocina, botes para agua y 24.000 test de detección rápida de la covid-19.

El principal objetivo de la reina Letizia en su quinto viaje de cooperación, fue demostrar el apoyo solidario del Pueblo del Reino de España hacia las familias hondureñas afectadas, y conocer de primera mano la devastación causada por estos fenómenos y compartir algunos momentos con los damnificados.





Su Majestad, la reina de España arribó al país la tarde del lunes 14 de diciembre en un avión oficial de la Fuerza Aérea Española, que aterrizó en la base aérea coronel Héctor Moncada en la ciudad de la Ceiba, en vista que el aeropuerto de San Pedro Sula ésta fuera de servicio, debido a que resultó dañado a causa de las inundaciones.

Su Majestad fue recibida por el canciller de la república, Lisandro Rosales, en compañía de otros funcionarios diplomáticos, quien le dio las gracias a Su Majestad por fortalecer "los lazos históricos amistad" de entre ambos países.

Mientras presidente el Hernández junto esposa Ana García a través de una llamada telefónica. dio una calurosa bienvenida.

Posteriormente se trasladaron a la ciudad de San Pedro Sula donde desarrolló su agenda de trabajo



Agenda de Trabajo

Al día siguiente después de su llegada, la agenda de trabajo de Su Majestad La Reina Letizia, comenzó con una reunión privada con miembros de la Agencia Española de Cooperación Internacional para el Desarrollo (AECID) y de varias ONG que trabajan con ellos.

Posteriormente, doña Letizia sostuvo un encuentro con el presidente Juan Orlando Hernández y su Esposa Ana García en la base aérea de San Pedro Sula, para hacer la entrega de la donación de España.

Seguidamente viajó al municipio de la Lima, una de las comunidades más afectada, donde el nivel de las inundaciones alcanzó hasta tres metros de altura, ahí visitó el Centro de Educación Básica Oswaldo López Arellano dañado por los huracanes y el alberque del Instituto Patria que aloja a varias familias damnificadas.

Para finalizar su visita, la reina Letizia compartió con las máximas autoridades hondureñas un almuerzo ofrecido por la presidencia de la República en la base militar 105 Brigada de San Pedro Sula.

Honduras es uno de los países más vulnerables al cambio climático, las fuertes lluvias y las inundaciones posteriores al paso de los dos fenómenos, arrasaron carreteras, viviendas, escuelas y cultivos y dejaron incomunicados a numerosas comunidades, en particular, en las regiones del norte y de occidente del país. Además de un centenar de fallecidos, se estima que fueron evacuadas en torno a medio millón de personas y unas 100.000 siguen alojadas en albergues.







VISITA DE DOÑA LETIZIA

Con la visita de Doña Letizia La Casa Real del Reino de España se suma a los brazos solidarios de la comunidad internacional















